

9月9日は「救急の日」



救急の日は、「9（きゅう）と9（きゅう）」の語呂合わせから、救急医療関係者の意識の高揚を図るとともに、救急医療や救急業務に対する国民の正しい理解と認識を深めることを目的に、昭和57年に定められ、毎年9月9日を「救急の日」、この日を含む1週間（日曜日から土曜日まで）を「救急医療週間」としています。今年は、9月7日（日）から9月13日（土）までが「救急医療週間」です。

突然、家族や友人、職場の仲間が病気やけがで倒れた時どうしますか？その場に居合わせた人の応急手当で救える命があります。いざという時に備えて応急手当の技術を身に付けましょう。

～救急車の適正利用にご協力ください！～

救急車の出動件数が増加しています。緊急で救急車を必要とする方のためにも、救急車の適正利用にご協力ください！



☆マイナ救急実証事業が開始されます☆

マイナ救急実証事業は、救急隊が傷病者のマイナンバーカード（健康保険証として利用登録済みのもの）を活用し、オンライン資格確認等システムから搬送先医療機関の選定等に役立つ情報を入手することで、救急業務の迅速化や円滑化を図ることを目的としています。

実施期間：令和7年10月ころから令和8年3月31日まで

イベントのお知らせ！

メッサオークワ和歌山岩出店様、無印良品フォレストモール岩出店様にご協力いただき、「救急の日」に伴う啓発活動を実施します。また無印良品フォレストモール岩出店様店内に**応急手当体験コーナー**を設けます。

とき：令和7年9月6日（土）

11時から12時ころまで

場所：岩出市中迫 フォレストモール和歌山岩出
無印良品フォレストモール岩出店内

車両展示もあるよ～

（ただし、火災等出動があれば展示は中止とします。）



皆様、ぜひお越しください！

